

Fünfte Auflage des Sechs-Stunden-Laufs

Bönen – Die Lauffreunde Bönen richten an diesem Samstag zum fünften Mal ihr Ultralaufevent, den Sechs-Stunden-Lauf, aus. Zum Gedenken an den im November 2023 ge-

storbenen Trainer Michael Klein, von vielen „Grobi“ genannt, wird in diesem Jahr einmalig auch die Möglichkeit angeboten, die Ausdauer über neun beziehungsweise

zwölf Stunden zu testen. Der Startschuss am Förderturm erfolgt um 8 Uhr. Die ersten drei Frauen und Männer jedes Laufs erhalten eine individuelle und attraktive Aus-

zeichnung. Jeder Finisher wird zudem mit einer Medaille an das Event erinnert. Das Startbüro öffnet um 6 Uhr. Die Gesamtteilnehmerzahl ist auf 220 begrenzt. WA S